

24Jam

Polsek Bungursari Polres Purwakarta Gelar Pengaturan Lalu Lintas, Cegah Kemacetan di Jam Sibuk

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.24JAM.CO.ID

Aug 19, 2024 - 11:54



Purwakarta – Untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan mencegah kemacetan di jam sibuk, Polsek Bungursari Polres Purwakarta menggelar

kegiatan pengaturan lalu lintas di berbagai titik strategis. Kegiatan ini bertujuan untuk mengoptimalkan pengaturan arus kendaraan serta menjaga keamanan dan kenyamanan pengguna jalan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa pengaturan lalu lintas ini merupakan upaya untuk mengatasi masalah kemacetan yang sering terjadi di jam-jam sibuk, seperti pagi dan sore hari. "Dengan adanya pengaturan lalu lintas yang efektif, kami berharap dapat mengurangi kemacetan dan mempermudah mobilitas masyarakat," ujar Kapolsek pada Senin, 19 Agustus 2024.

Selama kegiatan, anggota Polsek Bungursari ditempatkan di beberapa titik rawan kemacetan, seperti persimpangan utama, area perkantoran, dan pusat perbelanjaan. Mereka bertugas untuk mengatur arus kendaraan, mengoptimalkan penggunaan jalur, serta mengarahkan pengemudi dengan cara yang efisien dan aman

"Kami juga berkoordinasi dengan berbagai pihak, termasuk Dinas Perhubungan dan pihak terkait lainnya, untuk memastikan bahwa pengaturan lalu lintas berjalan dengan lancar. Tujuannya adalah untuk menciptakan situasi lalu lintas yang kondusif dan mengurangi potensi kecelakaan," tambah Kopol R. Dandan Nugraha Gaos.

Kapolsek Bungursari menekankan pentingnya kegiatan ini untuk menjaga kelancaran dan keselamatan lalu lintas. "Kami akan terus melaksanakan pengaturan lalu lintas secara berkala, terutama pada jam-jam sibuk. Kami berharap upaya ini dapat memberikan manfaat langsung bagi masyarakat dan mendukung kelancaran arus lalu lintas di wilayah Bungursari," pungkasnya.

Dengan adanya pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh Polsek Bungursari, diharapkan kemacetan dapat diminimalisir, dan masyarakat dapat merasakan manfaat dari upaya preventif yang dilakukan untuk menjaga kelancaran dan keselamatan di jalan raya.